
 

基準病床数（案）に対する市町村・関係団体からの意見及び対応 

 

 

団体・ 

市町村名 
意見の概要 意見に対する考え方 

半田市 

知多半島医療圏が抱える背景人口から

すれば基準病床数の増加は理解できる

が、実際に増床できる見込み・要因はあ

るのか。 

刈谷市 

病床非過剰医療圏については、増床を

要望する医療機関に対する積極的な配慮

を要望する。 

春日井市 療養病床の増床をするべき。 

医師不足などの現状から、すぐに大幅

な増床が見込まれるとは考えておりませ

んが、医療機関からの病床整備計画書の

提出に基づき、愛知県医療審議会医療計

画部会や圏域保健医療福祉推進会議で関

係者のご意見を聞きながら病床整備を進

めていきます。 

西春日井広域

事務組合消防

本部 

現状では救急搬送する時に、満床によ

って拒否されることが多い。既存病床数

が基準病床数に達したときには搬送拒否

が無くなるようにならないか。 

既存病床数が基準病床数に達しても、

必ずしも満床による救急受入不可がなく

なるわけではありません。 

急性期から在宅にいたるまでのスムー

ズな医療連携体制を構築し、急性期の病

院がより多くの救急患者の受入れができ

るように努めます。 

愛知県医師会 
基準病床数の大幅な増加の要因がはっ

きりしない。 

前回の見直しの時と比べて人口が増加

し、高齢者の割合も増えたことにより増

加することとなりました。 
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